

DeepSeek: La inteligencia artificial china que revoluciona Occidente con potencia y gratuidad



deepseek

Chat with DeepSeek AI

DeepSeek se presenta con un modelo de lenguaje avanzado, DeepSeek V3, que ofrece 671 millones de parámetros. Foto: Archivo.

La inteligencia artificial desarrollada por compañías chinas ha irrumpido en Occidente con una fuerza arrolladora, y DeepSeek es el nombre que resuena con mayor intensidad en este panorama tecnológico. No es casualidad que esta aplicación se haya convertido en una de las más descargadas en gran parte del mundo.

Su potencial y la generosidad de su empresa matriz están catapultando la popularidad de esta herramienta, que ya compite de tú a tú con las grandes del sector.

DeepSeek se presenta con un modelo de lenguaje avanzado, DeepSeek V3, que ofrece 671 millones de parámetros, una cadencia de 60 tokens por segundo, entradas y salidas multimodales, y uno de los razonamientos más sofisticados de la industria. Estas cifras no solo impresionan, sino que colocan a este modelo por encima de otros reconocidos como Llama 3.1 o GPT-4o. Su llegada no ha pasado desapercibida, y su impacto ya se siente en el competitivo mundo de la inteligencia artificial.

Una de las características más destacadas de DeepSeek es su accesibilidad. Aunque su API incluye algunas opciones de pago, el uso del chatbot es completamente gratuito. No requiere suscripciones ni pagos ocultos, lo que lo convierte en una alternativa atractiva para usuarios de todos los niveles. Este enfoque contrasta con el de otras plataformas, como ChatGPT, que ofrecen tecnología más antigua a quienes no están dispuestos a pagar por servicios premium.

Además, DeepSeek está disponible en múltiples formatos: web, aplicaciones para iOS y Android, y una API para proyectos más avanzados. Su capacidad para entender, hablar y razonar en español con fluidez, junto con la ausencia de limitaciones en sus funciones, lo posicionan como una herramienta versátil y poderosa. Incluso cuenta con un modo especial, DeepSeek R1, que, aunque tarda más en responder, ofrece un razonamiento más profundo y resultados más precisos, todo ello sin coste adicional.

En cuanto a sus funcionalidades, DeepSeek no decepciona. Permite mantener conversaciones complejas, analizar documentos, imágenes y vídeos, e incluso funciona como un buscador de enlaces con referencias a medios confiables. Estas características lo convierten en una alternativa sólida a ChatGPT, superándolo en varios aspectos, especialmente en su versión gratuita.

La filosofía de DeepSeek es clara: democratizar el acceso a la inteligencia artificial de última generación. Mientras empresas como Google, OpenAI o Meta buscan monetizar sus herramientas, la compañía china ha optado por un modelo radicalmente diferente, permitiendo que cualquier persona aproveche al máximo su potencial sin pagar un solo centavo. Este enfoque ha sido recibido con entusiasmo por usuarios y desarrolladores, que ven en DeepSeek una opción viable y poderosa para sus proyectos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/375190-deepseek-la-inteligencia-artificial-china-que-revoluciona-occidente-con-potencia-y-gratuidad>



Radio Habana Cuba